

## **Besuch aus der Bretagne Partnerschaft wird gepflegt**

BEDERNAU. Seit vielen Jahren besteht eine Gemeindepartnerschaft zwischen Plouigneau in Frankreich und Bedernau.

Schon zur Tradition des Deutsch-Französischen Freundeskreis Bedernau gehört der jährliche Freundschaftsbesuch. In diesem Jahr reisten die Bretonen aus dem etwa 1300 Kilometer entfernten Plouigneau in der Bretagne nach Bedernau.

Aufregende Tage erlebten rund 57 Franzosen bei dem Gastbesuch im Unterallgäu. So wurden zahlreiche Touren in die nähere und weitere Umgebung durchgeführt, unter anderem standen ein Besuch der Allianz Arena in München und Schloss Neuschwanstein auf dem Programm.

### **Herzlicher Empfang**

Bei der Anreise wurden die bretonischen Freunde mit einer kleinen Feier auf dem Bretagneplatz in Bedernau begrüßt. Die Musikkapelle Bedernau bot den musikalischen Rahmen und der Vorstand des Deutsch-Französischen Freundeskreises Otto Heel freute sich gemeinsam mit vielen Bürgerinnen und Bürgern über die Gäste.